

Ah ! la mycologie l'hiver...

Au cours de l'automne, voir et identifier diverses espèces, étudier dans les livres leurs caractéristiques, échanger avec les uns et les autres, participer à des sessions de formation, motivent l'envie d'aller plus loin et continuer à apprendre pendant la saison morte qui commence dès la fin novembre.

Je vous livre mon retour d'expérience : en fin de saison, l'hiver approche, Noël n'est pas loin, je prends alors quelques semaines de repos dans mon apprentissage, et en janvier, je me remettrai à travailler le sujet...

Sauf que... rien ne se passe comme prévu, j'ai toujours autre chose à faire, promis-juré je m'y mets la semaine prochaine, ou dans 15 jours... et peu à peu l'hiver passe...

Ensuite, tous les printemps et au cours de l'été, je vis dans le regret d'avoir « perdu la mémoire » de ce qui avait été si passionnant l'automne précédent.

Je ne suis pas le seul à vivre ainsi les cycles annuels, j'en discute, et beaucoup font ce constat qu'ils sont motivés, mais n'arrivent pas à se bouger, seul dans son coin.

Je suggère donc de créer une dynamique de groupe pour se motiver.

Pour cela, on pourrait envisager que tous ceux qui veulent progresser, se rencontrent régulièrement pour travailler (c'est effectivement un travail qui demande un investissement et un effort personnel).

Cette émulation fait que chacun aura bien conscience que les autres copains et copines du groupe l'attendent, qu'une éventuelle absence sera remarquée, qu'on culpabilisera de « lâcher » le groupe, mais peu à peu, on avancera dans notre connaissance.

Une telle rencontre régulière pourrait permettre de progresser en mycologie durant la saison « morte ».

Je propose donc que celles et ceux qui en ont envie, se rencontrent pour réfléchir à la manière de travailler, et établissent les modalités pratiques.

**On pourrait faire une première réunion d'organisation et réflexions le
Lundi 19 Janvier 2026 à 15 heures,
au local avenue des Balmes**

Pour celles ou ceux qui sont intéressés mais qui ne pourront pas venir à cette réunion, laissez-moi un message, pour vous tenir informés des décisions prises.

Amicalement,
bernard.delpy@wanadoo.fr